

# Promete Ale del Moral que le ganará el debate a la maestra

GERARDO GARCÍA

A una semana de que se realice el primer debate por la gubernatura mexiquense, Alejandra Del Moral Vela, candidata de "Va por el Estado de México", adelantó que le ganará el ejercicio a su adversaria de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez.

En su día 12 de campaña, la aspirante a la gubernatura se reunió en Toluca con un sector del magisterio mexiquense y posteriormente se fue a Ocoyoacac, donde comprometió obras para varias localidades.

Desde el Parque Alameda 2000, la abanderada aliancista reiteró al magisterio estatal que la elección de este año es histórica porque compiten únicamente dos mujeres.

Recordó que la fecha del debate será el 20 abril, a las 20:00 horas y con una duración de 60 minutos, el cual ganará sin descalificaciones, pero poniendo el dedo en la llaga.

"El jueves 20 habrá el primer debate en una elección histórica porque solamente somos dos can-

didatas a la gubernatura".

Además recalcó que va a ganar el debate con respeto, con educación, con altura de miras y con amor a la tierra mexiquense, sin descalificación, pero "poniendo el dedo en la llaga".

Del Moral Vela y Gómez Álvarez debatirán a las 20:00 horas del 20 de abril, tras descartarse que fuera el 28 de abril. El ejercicio durará 60 minutos y se realizará en torno a cuatro de 15 temas posibles, que se sortearán el lunes, y la moderadora será Ana Paula Ordorica.

El segundo ejercicio se dará el 18 de mayo bajo el mismo horario y duración, y será conducido por Pamela Cerdeira.

## **Promesa al magisterio y en pobladores de Ocoyoacac**

Este viernes, Alejandra Del Moral Vela se reunió en Toluca con

► La candidata de Va por el Edomex presentó su decálogo de promesas al magisterio en Toluca. Foto Especial

el magisterio mexiquense a quien ofreció nueve puntos y atender el problema del Instituto para la Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), que reconoció se debe atender tomando el toro por los cuernos

entre todos.

Entre los temas, está facilitar el cambio de escuelas y las permutas, simplificar y acelerar el sistema profesional de carrera, y simplificar procesos administrativos.

Y también fortalecerá la basificación de plazas y se tendrán plantillas completas de profesores.

En tanto, la priista frente a la ciudadanía de Ocoyoacac prometió diversas obras entre ellas resolver el tema de inundaciones en Cholula y mejoramiento en los distintos Valles.



# Del Moral ofrece a maestros salud y “salarios justos”

## Nicolás Romero.

Asegura que ganará en el intercambio de ideas con su contrincante sin ofender ni descalificar

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

La candidata a la gubernatura de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral, tuvo un encuentro con maestros en Toluca, donde presentó algunas propuestas para este sector, además de asegurar que ganará el debate.

Luego de que se confirmara que el próximo 20 de abril se realizará el primer debate, sostuvo que “con respeto, con educación, con altura de miras y con amor a la tierra mexiquense y sin descalificación”, ganará el debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Acompañada por el secretario general del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México, Marco Aurelio Carbajal Leyva, y el coordinador de campaña en este rubro, Juan Manuel Uribe, la candidata también se comprometió a “tomar al toro por los cuernos” y solucionar los problemas “de

fondo” que enfrenta el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (Issemym).

“En nuestro Issemym las y los maestros deberán ser atendidos no solamente con cariño y calidad, sino con solidaridad y con oportunidad, tanto en la parte médica como en la parte administrativa, eso quiere decir que haya médicos y medicinas suficientes para todas y todos los maestros. Yo sé lo que significa hablar del Issemym, sé que va a requerir entrarle ‘al toro por los cuernos’”.

Tras señalar que el magisterio mexiquense es el mejor de todo el país, la abanderada dijo que entre las propuestas para apoyar los docentes se encuentran simplificar y agilizar el sistema profesional de carrera, un salario justo y digno e implementar un sistema de estímulos y recompensas.

Añadió que facilitará el cambio de escuelas y las permutas, para que los maestros trabajen cerca de su casa; las prestaciones colaterales, añadió, son únicas en el país. Además se comprometió a simplificar los procesos administrativos, evitar la “burocratización”, además de fortalecer la basificación permanente de plazas. ■



La candidata de Va por el Estado de México. ESPECIAL



Alejandra del Moral sigue su gira por varios municipios.

ALEJANDRA DEL MORAL

# Toma partido por el magisterio estatal

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La candidata aseguró que ganará el debate del próximo 20 de abril, lo cual logrará con respeto y educación

Al presentar 10 acciones en pro de la educación y el magisterio mexicano, la candidata a la gubernatura estatal por parte de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, aseguró que ganará el debate del próximo 20 de abril.

En el Parque Alameda 2000 en Toluca, y ante miles de docentes que se dieron cita en este lugar, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a que las decisiones en favor de la educación y el magisterio serán tomadas en conjunto y en completa coordinación.

"Las decisiones del magisterio serán tomadas con el magisterio, y para que vean que lo que digo lo hago, de una vez anuncio mi compromiso de que, en seis meses, en octubre, los acompañaré ya como gobernadora del Estado de México a su Consejo Estatal Ordinario, para que planeemos sus actividades del siguiente curso", señaló.

La candidata priista también resaltó que el triunfo del primer debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) —el cual vencerá con respeto y educación— se lo dedicará al magisterio.

"El jueves 20 se lo dedicaré al magisterio. Voy a ganar el debate con respeto, con educación, con altura de miras y con amor a la tierra mexicana, sin descalificación, pero poniendo el dedo en la llaga", puntualizó.

Mientras que entre las primeras 10 ac-

ciones que la abanderada de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza pondrá en marcha, se encuentran: que las y los profesores cuenten con mayores facilidades para solicitar cambio de plantel y permisos, así como fortalecer el esquema de estímulos y recompensas.

"Un salario justo y digno para las y los maestros es mi prioridad, por ello trabajaré para mejorar las prestaciones colaterales, además de ver maestros y alumnos felices, evitando el llenado engorroso en los distintos trámites institucionales y se apoyará a las escuelas normales", sostuvo la candidata.

De igual forma, se comprometió en caso de que la favorezca el voto ciudadano el 4 de junio, a brindar certeza a las familias de las y los educadores mexicanos, y para ello propuso fortalecer la basificación permanente de plazas.

"Atenderemos a las y los maestros con

## PROPUESTAS

- **Construir una** Universidad Bicentenario en Cuautitlán
- **Mayores facilidades** para los maestros
- **Mitigar inundaciones** en Ocoyoacac
- **Modernizar la** avenida Acueducto-El Embovedado
- **Rehabilitar Centros** de Salud

mayor cariño, calidad y solidaridad, en el apartado médico y administrativo del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM)", concluyó.

### OCOYOACAC

Debido a que se trata de uno de los problemas que más aquejan a los habitantes de este municipio, Alejandra del Moral se comprometió, durante su visita a Ocoyoacac, a prevenir y mitigar las inundaciones por lluvias.

Durante una visita que realizó a este municipio, la abanderada del PRI, PRD, PAN y Nueva Alianza dejó en claro que saldrá a conquistar los corazones de las y los mexicanos y seguirá caminando hasta obtener el triunfo el próximo 4 de junio, "para después, seis años sin cansancio, tener el honor de servirle a mi tierra".

Ante cientos de vecinos ocoyoaqueños, sostuvo que, como gobernadora, las decisiones que beneficiarán al ayuntamiento deberán ser tomadas desde el municipio, "en Ocoyoacac para Ocoyoacac", pues de manera cercana se tomarán las decisiones.

"Apoyaré el desarrollo de los valles de Atlapulco, Acapulco y La Marquesa, porque son un distintivo del Estado de México y modernizaremos la avenida Acueducto-El Embovedado y el parque lineal de la Calle Luis Camarena González", enfatizó.

La aspirante priista a la gubernatura estatal, aseguró que rehabilitará los Centros de Salud del municipio, así como el Centro de Cultura.

### CUAUTITLÁN

En Cuautitlán, la candidata ofreció una Universidad del Bicentenario para que los jóvenes del municipio vayan a estudiar, bacheo de calles y más pozos de agua potable.

A su llegada a este municipio, les pidió a los militantes del PAN, PRI, PRD y de Nueva que conforman la coalición "Vamos por el Estado de México" tomar su lugar en la batalla y salgan a convencer a los ciudadanos de votar por los partidos aliancistas. **(Con información de Patricia Venegas)**

# Propone Del Moral respaldo a docentes y obras para agua

## Trabajo.

Durante su gira de campaña también aseguró atender los problemas del Issemym

**MONSERRAT MATA**  
ESTADO DE MÉXICO

La candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela tuvo un encuentro con maestros y maestras de la entidad, en Toluca, donde presentó algunas propuestas a favor del gremio, además de asegurar que ganará el debate. Sostuvo que "con respeto, con educación, con altura de miras y con amor a la tierra mexiquense y sin descalificación", ganará el debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Acompañada por el secretario general del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México (SMSEM), Marco Aurelio Carbal Leyva, y el coordinador de campaña en este rubro, Juan Manuel Uribe, la candidata también se comprometió a tomar "al toro por los cuernos" y solucionar los problemas "de fondo" que enfrenta el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (Issemym).

"En nuestro Issemym las y los maestros deberán ser atendidos no sólo con cariño y calidad, sino con solidaridad y oportunidad, tanto en la parte médica como administrativa, eso quiere decir que haya médicos y medicinas suficientes para todas y todos".

## Respaldo a maestros

Tras señalar que el magisterio mexiquense es el mejor todo el país, la abanderada dijo que entre las propuestas para apoyar a las y los docentes se encuentran el simplificar y agilizar el sistema profesional de carrera, un salario justo y digno e implementar un sistema de estímulos y recompensas.

Añadió que facilitará el cambio de escuelas y las permutas, para que trabajen cerca de su casa; las prestaciones colaterales, añadió, son únicas en todo el país, por eso se van a proteger y mejorar, además se comprometió a simplificar los procesos administrativos, evitando la "burocratización".

También resaltó que se fortalecerá la basificación permanente de plazas, para que tengan su constancia de base en tiempo y forma, ya que da certeza y todas las escuelas tendrán plantillas de profesores completas.

## Obras hídricas

Además en su visita al municipio de Ocoyoacac señaló que ser "una gobernadora cercana" y presentó una serie de propuestas, entre ellas, obras hídricas en beneficio del municipio.

Para prevenir y mitigar las inundaciones, especialmente en la comunidad de Cholula, se comprometió a impulsar el desarrollo de los valles de Atlapulco, La Marquesa y Acapulco, modernizar la avenida Acueducto, el embovedado y Parque Lineal de la calle Luis Camarena, la rehabilitación de los centros de salud, además de otras obras en beneficio de este municipio. ■



El magisterio mexiquense es el mejor del país, resaltó. ESPECIAL

## Tomaré decisiones del magisterio con el magisterio: Alejandra del Moral

La candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, prometió que va a “agarrar al toro por los cuernos”, frente a los problemas que enfrenta ISSEMYM.

**Adriana Carbajal**

**A**nte miles de maestros, pidió su voto de confianza para llegar a la gubernatura mexicana y les ofreció además de este tema, así como la gasificación a todos los maestros, lo mismo que plantillas completas de profesores en las escuelas, solo por mencionar algunas de las propuestas.

De igual forma, dijo ser franca, sincera, directa y

**“Seré una gobernadora cercana; de la reconciliación, pues estoy convencida de que es el mejor antídoto ante la tendencia de querer dividir”.**

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
Candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”.

escuchar todas las voces y después de describirse dijo entender a la perfección cuando la gente dice que está enojada y cansada de la política.

“Lescreo, los comprendo y les digo vengan, sumemos esfuerzos”.

Mencionó que ella fue también una inconforme, y narró que su papá estuvo siempre y después de su secuestro de seis días le dijo que tenía de dos; quedarse quieta sin hacer

nada o lo contrario, hacer algo.

Es así que se comprometió a ser gobernadora de territorio y no de escritorio, de trabajar de la mano en los municipios tomando decisiones, “tomaré decisiones del magisterio con el magisterio”.

Anunció que su compromiso es que en seis meses los acompañe como gobernadora a su Consejo Estatal Ordinario para plantear las actividades del próximo año y definir juntos que harán.

Segura se mostró de que nunca más habrá maestros divididos, y aprovechó para prometer que facilitará cambios de escuelas y permutas, para que trabajen cerca de su casa y familias; simplificará y acelerará el servicio profesional de carrera, “sí a la actualización, no a la burocracia”.



Candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”.